

一の宮っ子 第30号

発行
一宮市児童育成連絡協議会
事務局
一宮市社会福祉センター
思いやり会館内・2階
一宮市桜1丁目12番1号
TEL 0586-73-0356
FAX 0586-64-5957

平成27年7月10日

ホームページ「一の宮っ子」<http://www.intell-inc.com/ichinomiya.jido-ren/>



▲ 中野市長と一緒にみんなで笑顔!

指導者の皆さんも限られた時間の中、子どもたちや、地域の人たち、そして一緒に活動するお父さんお母さんたちとのコミュニケーションも難しい環境となつています。

指導者の皆さんも限られた時間の中、子どもたちや、地域の人たち、そして一緒に活動するお父さんお母さんたちとのコミュニケーションも難しい環境となつています。

現代社会においては、価値観の相違や生活スタイルの多様化が進み、ますます端緒になつてくることと思われます。自由とか権利という言葉が独り歩きし、責任やマナーそして相手を思いやる気持ちが希薄となつてきています。最近では、少年が加害者となる凶悪犯罪や子どもたちが犠牲となる事件事故も多く耳にするようになりました。

地域とのふれあいが希薄になり、互いのコミュニケーションも難しい環境となつています。

ユニケーションは、大変なことだと思います。

そんな中で子ども会活動は、「子どもによる子どもの為の子どもも会活動」を進めることや、地域との交流、異年齢の子どもたちが一緒に遊ぶ、また異世代の交流が大切な経験になります。新しい出会いや発見をし、色々な経験の中で、時には失敗したり悩んだり、其れを糧とし、周りの人を思いやる気持ちを培つて行くことだと思います。

また、「子どもは、学校で学び家庭で育ん、地域で育てる」ところ頑張ったところは、褒められます。子ども会活動の中では子どもたちに自分たちで考え自分たちで進めさせる。良いところが一番大事、そして悪いところが悪かったところやつまらないことは、きちんと注意する。時には叱つてやることも必要なことです。

当市の子ども会の会員数は、少子化の影響もあり少しづつ減少し、本年は一万八千人を切ることとなりました。子ども会活動が楽しいものとなり、指導者の皆さんにとっても楽しく有意義なることとなることを願っています。

「指導者の皆さんへ」

子ども会活動の大切さ

一宮市児童育成連絡協議会
会長 土屋 寛



▲ 未来へ羽ばたく子どもたちのために、すばらしい指導者を目指します！

一宮市児童育成連絡協議会は、昨年、交通安全活動を積極的に推進し、地域住民の交通安全意識の高揚を図り、交通事故の防止に貢献した事が評価され、一宮警察署長より感謝状を頂きました。

感謝状受賞

子ども会福祉週間事業

葉栗連区 田所子ども会

六年
近藤
健太

がんばれ！
よし！
行け！

大和町連区 荏安賀西子ども会
六年 長尾 琉也

六年 長尾 琉也



▲ さあ、がんばるぞー

順位よりもゴールすることに重きをおいて走りました。小学校の運動会とはちがつた競技が多くて楽しかったです。

「ほよよん行進曲」
「スバンドのお兄さん達
みんなでおどつて楽しか
ったです。」「勇気百パー セン



▲掛け声かけて

千秋町連区 佐野子ども会
六年 中原 愛野

六年中原愛野

デイスクリン投げは、輪が二つ重なつてゐる二点の所は狙わずに、下方向に投げました。少し上にブレても、上の輪に入るので、バランスがよいと思つていきました。ところが、風のえいきょうにディスクが左右にブレて外れまくりました。結局、ぼくは三回しか命中しませんでした。チームの中では命中率がすごく高い人もいました。まん中に入つた時は大声を出し、みんなでハタツチしました。障害物競走では、粉の中に入つた鉛を取るのに苦労しました。口の中が粉でかわいて走るのが大変でした。ぼくは

私は、小学校の金管バンドに入つていて、トランペッタを演そうしています。だから木曽川ポップスバンドの演奏を聞くのをとても楽しみました。目の前で聞こく、楽器の音ははく力があり、世界の終わりが歌つていて、すごく感動します。今日聞いた曲で一番印象に残つたのは、「RPG」です。パーカツシヨンの音が体の中までひびいてきて、トランペットの音がすごくきれいでカッコ良かつたのです。途中で楽器の紹介があつたので、たいたいこの紹介が面白かったです。曲についていろいろなたいこの説明があつて、聞いていて楽しかつたです。シロフォンを演そうしてあつたのですが、まちがうこともなくて思いました。とはいっても、みんなで歌つておどる

五月十日に福祉大会に参加しました。私が出場したのは障害物競走と親子ドッキングでした。障害物競走では、なわとびが特におもしろかったです。網くぐりをして、ハードルを飛びこえ、なわとびのかけ足飛びでゴールまで行きます。

向山連区 古金子ども会
六年 德田愛甲



▲みんなで歌って踊ろう♪

私は六年生なので、競技をおえた同じ町内の中年生を迎えて行く仕事をしました。そばに行くと一年生は上位に入れなかつたので、くやしそうでした。だから私はその子に「ドンマイ」と言つてはげました。するとその子は少しうまくなつたので私は安心しました。

今年は私にとって最後の福祉大会でしたが、思い出に残る楽しい大会でした。

「がんばれ！」
「よーし 行け！」
この日、田所子ども会の仲間16人が大きな声でさけんだ。ぞうきんがけ風船割りレースが始まった。
田所子ども会は、二チームに別かれ、まず一チーム目が登場した。まずは

ぼくは、六年生で初めて社大会に参加しました。初めての競技が多かつたので不安でしたが、いざ参加してみると、友達もいたので楽しかつたです。簡単だと思ってやつた玉入れは、意外にもあまり入りませんでした。二十個ぐらいいまづ二ヶ所、入ったのは

なわとびでは、友達とぬかされるかどうかのギリギリの戦です。今日は本当に楽しかつた

「さうするだけでも大変なのに、みんなで合わせておどつておどりました。私もトランペットをたくさん練習して、木曽川ボップスバンドのみなさまと一緒にまたいに、楽しく上手に吹けるようになりたいと思いま



▲ 応援しているよ がんばれ

平成27年度にむけて

新指導者ゲーム研修会

千秋町連区町屋子ども会

六年 吉松 昇輝

ぼくは、3月14日に木曽川体育館に行き、リーダーゲーム研修会に参加しました。たくさん的人が参加していて、とてもびっくりしました。まず役員の人達の紹介や色々なゲームを教えてくれる人達の紹介をしてもらいました。そして、ゲームが始まりました。

おもしろかったゲームがいくつかあつた中で、子ども会や学校のみんなとやつたら楽しいだらうなと思ったのは、「ダルマさん」という言葉が最初についた時だけ、リーダーの指示をやつてはいけないのですが、ぼく達は失敗したりして、大笑いしてとてもおもしろかったです。また、たくさん的人数がいるときは、リーダーが手をたたいた数の人数で集まる「数集まり」をやると、みんなでもり上がり楽しいと思いました。ぼくは今回の研修会に参加して、道具がなくとも色々な遊びができるんだと思いました。そして、色々な人達と集まる事によって話しができて楽しめました。

吉松昇輝

私は木曽川体育館で「新指導者・年少リーダーゲーム研修会」に参加しました。一宮市全部の子ども会が集合して、出席者はスタッフをあわせて五二八人と聞きました。

はじめは、何をするのかドキドキしていましたが、色々な遊びを教えてもらって、気がついたら笑っていました。

私は「数集まり」という遊びが楽しかったです。みんながそれぞれランダムに歩いて、ふえが鳴つた数だけ人数をつたまま遊びです。最初は、ふえが二回なつてその場にすわるところが増えています。みどりに長い行列に勝つたびに客車が後ろに増えていき列車みたいに長いです。最後に言わない時は、その指示をやつてはいけない遊びです。最初に言わないと、どう遊ぶかが決まります。どんどん数が多いのですが、ふえてくると集まるのが大変で「あと一人!」「あと二人!」みんな、うでをのばし、指で合図してさけんでいました。ぜんぜん知らない学校の人や、ジュニアリーダーのお姉さん達としゃべりながら楽しんで集まることができました。



▲今後へ活かせる研修会でした

大徳連区西五城中子ども会
五年 萬谷 琴未

丹陽町連区あづら子ども会
指導者 大谷 都代

事が出来、感謝すると共に今後の活動に役立てて行きたいと思います。

救急法・K Y T研修会

指導副部長 宮元 恵美

宮西連区

去る4月25日、子



葉栗連区児童育成協議会

後藤千勢世様

今伊勢町連区児童育成協議会

杉山いつみ様

今伊勢町連区児童育成協議会

則武小百合様

今伊勢町連区児童育成協議会

大橋容史詠様

永年在職者(10年以上)

左記のみなさんが一宮市長より感謝状を贈呈されました。

私は木曽川体育館で「新指導者・年少リーダーゲーム研修会」に参加しました。一宮市全部の子ども会が集合して、出席者はスタッフをあわせて五二八人と聞きました。

新指導者・年少リーダーゲーム研修会が参加者多数の中開催されました。以前より子ども会の出し物の参考になると聞いておりましたので親子共々好奇心いっぱいで参加させていただきました。

四月の子ども会新一年生を迎える会でも予定していた、数集まり(講師が吹く笛の数と同じ人数だけの仲間をすばやく作る。人数を間違えた人、仲間を作れなかつた人はアウト)と

ジャンケントレイン

(ジャンケンをし、

勝つたびに客車が後ろに増えていき列車

みたいに長い

勝つたびに客車が後ろに増えていき列車



▲ さあどんどん長くなるよ!

活動がスタートしました。一年間よくお願いします。

新しいメンバー5人で広報活動がスタートしました。

北島野 嶋田智美 長谷川幸子 木村留理子

編集後記

子ども会事務局のFAQ番号、ホームページアドレスが変更になりました。

た。同時に、今回K Y Tを行なって、潜んでいる危険の発見や対策案などをみんなで考えていくこと、まとめた意見や目標を思い出して、今後の行事に活かしていくことができればと思いました。